

Michael Würges ist Bruchsals Sportler des Jahres

Stadt ehrte 119 Sportler / Mannschaft des Jahres sind die Handballer der SG Heidelberg/Helmsheim

Von unserem Mitarbeiter
Kurt Klumpp

Bruchsal. Bruchsal will sich dauerhaft als Sportstadt etablieren. Bei der Ehrung der erfolgreichen Sportlerinnen und Sportler im Ehrenbergsaal des Bürgerzentrums wagte Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick deshalb einen Blick in die Zukunft. Sie nannte das Dreieck Ehrenamt, Sport und Politik als wichtige Keimzelle einer lebendigen Bürgergesellschaft. Dabei forderte sie gegenseitiges Vertrauen ein und plädierte für eine Generalsanierung der Sporthalle, damit „sie wieder wie gewohnt multifunktional genutzt werden kann“. Sie dankte den Vereinen für das Verständnis und die gemeinsam ausgehandelten Kompromisse. Und Cornelia Petzold-Schick erkannte auch, dass Bruchsal als Mittelzentrum neben einer sanierten Halle weitere Sportstätten benötigt. Abschließend lobte sie die „Arbeitsgemeinschaft Sport“ mit ihrem Vorsitzenden Hendrik Kugler für die seit mehr als 60 Jahren gemeinsam mit dem Sportamt organisierte Sportlehrung.

Von einer guten Vereinskultur in Bruchsal und seinen Stadtteilen sprach Hendrik Kugler. Er bezeichnete den von Kurt Bittroff moderierten Ehrenabend

als Spiegelbild für die leistungsorientierte Arbeit in den Sportvereinen. Ausgezeichnet wurden 119 Sportlerinnen und Sportler für Erfolge ab den Badischen Meisterschaften mit einer Urkunde sowie einem Gutschein vom „La Cubanita“.

Stimmungsvoll umrahmt wurde die gelungene Feier durch den Chor und die Musik-Band der Albert-Schweitzer-Realschule, einer Turnvorführung des TSV Untergrombach sowie Tanzeinlagen des TSC Blau-Weiß

und der DJK Bruchsal.

In den Mittelpunkt rückten die Sonderehrungen. Zur „Mannschaft des Jahres“ wurden aufgrund ihres Aufstiegs in die Baden-Württemberg-Oberliga die Handballer der SG Heidelberg/Helmsheim gekürt. „Sportler des Jahres 2011“ ist Michael Würges vom Bruchsaler Schwimmverein, der bei den deutschen Schwimm-Meisterschaften der Gehörlosen 14 nationale Titel holte.

Den von Peter Pfeiffer von der Volksbank Bruchsal-Bretten überreichten Talentförderpreis bekam Laura Friedt, die für die Rheinbrüder Karlsruhe startet und amtierende deutsche Schülermeisterin im Kanurennsport ist. Eine Medaille der Deutschen Olympischen Gesellschaft erhielten die neun- bis zwölf-jährigen Tennisspieler der Johann-Pe-



HOLTE 14 DEUTSCHE MEISTERTITEL im Schwimmen: OB Cornelia Petzold-Schick beglückwünscht Bruchsals „Sportler des Jahres“, Michael Würges. Foto: klu

ter-Hebel-Schule für ihren Badischen Landestitel bei „Jugend trainiert für Olympia“.

Am Ende dieses Ehrenabends im Bruchsaler Bürgerzentrum würdigte Di-

rektor Rüdiger Kümmerlin von der Volksbank Bruhrain-Kraich-Hardt noch die Aktiven des Pugilist Boxing Gym für ihren in Berlin erhaltenen „Stern des Sports“.